
CHAMBRE DES COMMUNES

6. Où et comment ces fonds sont-ils détenus?
7. Le gouvernement a-t-il pris quelques mesures pour obtenir les béné-

fices réalisés au Canada par des compagnies allemandes ou japonaises depuis
le commencement de la guerre actuelle?

M. McLarty, membre du Conseil privé du Roi, dépose immédiatement la
réponse à l'ordre ci-haut mentionné.

Par M. Gillis-1. Combien d'argent a-t-on payé à la compagnie de chemin
de fer Sydney and Louisburg sous forme de subventions ou d'autre aide financière
pour les années 1942-43?

2. Combien d'argent lui a-t-on payé en vertu de la Loi des taux de trans-
port des marchandises dans les provinces Maritimes?

Par M. Rowe-1. Est-ce que l'on importe des pommes de terre au Canada à
l'heure actuelle?

2. Quels sont les droits actuels d'entrée sur les pommes de terre?
3. Quels sont les stocks actuels de pommes de terre canadiennes encore

disponibles?
4. Quel est le prix de détail: a) des nouvelles pommes de terre importées;

b) de l'ancienne récolte des pommes de terre canadiennes?

Par M. Gauthier--Quel montant a été payé par le gouvernement fédéral aux
cultivateurs de chacune des provinces du Canada, depuis 1939 jusqu'aujourd'hui,
en primes pour la fabrication: a) du beurre; b) du fromage et c) pour le lait?

Par M. O'Bricn-1. Quelle méthode existe-t-il pour mettre des cigarettes à
la disposition des forces canadiennes outre-mer?

2. Est-ce que les marques canadiennes de cigarettes sont disponibles en
abondance pour toutes les unités et dans les cantines des unités?

3. Quels arrangements existe-t-il pour fournir des cigarettes aux soldats,
aviateurs et matelots pendant qu'ils sont éloignés de leurs unités en permission
ou en congé outre-mer?

4. De telles dispositions sont-elles en vigueur au Beaver Club et dans les
autres institutions semblables des services?

5. Quel prix charge-t-on dans les cantines des unités et ailleurs pour les
cigarettes canadiennes de marques ordinaires destinées à être achetées par
le personnel de notre service armé canadien en congé outre-mer?

Par M. MacKenzie (Neepawa)-1. Au cours de la dernière année financière,
le gouvernement 'a-t-il payé les frais d'hospitalisation ou de soins médicaux, ou
les deux, des fonctionnaires ou employés civils canadiens blessés ou atteints de
maladie pendant qu'ils étaient en service ou qu'ils passaient en pays étranger?

2. Dans l'affirmative, dans le cas de combien de fonctionnaires ou employés
et dans quels ministères du gouvernement?

3. Le paiement des frais de soins médicaux ou d'hospitalisation a-t-il été
refusé dans certains cas? Dans l'affirmative, pourquoi?

Par M. Black (Cumberland)-1. Un incendie a-t-il détruit certains édifices
au Camp Aldershot, de Kentville, N.-E., vers le 25 décembre 1940?

2. Dans l'affirmative, combien d'édifices ont été détruits et quelle en était
la valeur?

3. Quelle autre propriété a été détruite et quelle en était la valeur esti-
mative?

4. A-t-on présenté des réclamations en dommages de la part d'officiers
ou d'autres occupants des édifices, en donnant la valeur totale desdites récla-
mations et les sommes allouées comme remboursement?
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